



Images choquantes



Guy Bertin, livreur d'huile de moteur bien connu dans la ville de Dschang a abattu son fils pour un doigt de banane.

Ces événements se déroulent à Foréke-dschang lieu-dit Maka'a, derrière hôpital où un psychotique a saucissonné son fils de 11 ans au petit matin du 14 mars 2021.

Très réputé pour sa violence et ses agressions sur enfants, ce multirécidiviste a ôté la vie d'un de ses fils à cause d'un doigt de banane décroché sur son piège à rat.

C'est un corps inerte gisant dans une marre de sang que les multiples curieux et les voisins observent pantois, non sans verser toutes les larmes de leurs corps. Comment Guy Bertin, a-t-il réussi à mettre son fils à mort alors qu'il venait précédemment de bastonner ses jumeaux au point qu'ils soient encore internés dans un centre de santé à Dschang? Difficile à dire, mais c'est la triste réalité.

Quelques voisins venus secourir l'infortuné ce matin en ont eu pour leur compte : des coups de machette dignes d'un charcutier. Ces deux malheureux, qui ne demandaient qu'à voir cet enfant prolonger son séjour sur terre, ont presque failli passer de vie à trépas.

Aussitôt alertés, les éléments des forces de maintien de l'ordre ont fait une descente sur les

lieux où le bourreau du fils reste introuvable. Une enquête a néanmoins été ouverte.

En attendant que cet assassin soit appréhendé, les pleurs se multiplient et la dépouille du défunt continue de susciter l'émotion et la consternation.

Par GPM pour www.menouactuweb.com
